

Le grand saut !

Écrit par maceo

C'est ce pour quoi sont vraiment faites les install partys: installer un système d'exploitation libre pour n'utiliser plus que des logiciels libres (enfin, à 99% diront les puristes).

Les utilisateurs expérimentés présents vous guideront pas à pas pour installer puis configurer GNU/Linux sur votre ordinateur personnel, le plus souvent en cohabitation avec le système présent lors de l'achat. Vous aurez alors le choix au démarrage entre deux systèmes d'exploitation le temps de vous faire la main.